



Messe du dimanche 12 octobre 2025

« Il ne s'est trouvé parmi eux que cet étranger pour revenir sur ses pas et rendre gloire à Dieu ! » (Lc 17, 11-19)

Accueil

Dans le texte de l'Ancien Testament qui va nous être lu tout à l'heure, un lépreux nommé Naaman, syrien, donc étranger, est purifié dans les eaux du Jourdain. Le récit de sa guérison se transforme en acte de foi.

Dans le texte d'Evangile, Jésus traverse une terre étrangère, la Samarie. Il y guérit 10 lépreux. Or un seul, un samaritain, un étranger encore, revient vers Jésus pour rendre gloire à Dieu.

L'amour de Dieu s'adresse à toute personne, quelle qu'elle soit, quel que soit son chemin.

Aujourd'hui s'ouvre la semaine missionnaire mondiale. La quête sera destinée à soutenir les Eglises locales dans les régions du monde où les moyens sont plus limités, mais où la foi est une réalité vivante.

Textes du jour

PU

- Devant les lèpres de notre monde : violence, conflits, guerres en Ukraine, Gaza, Soudan et tant d'autre pays, nous nous sentons totalement démunis. Donne-nous, Seigneur, l'espoir que l'homme peut guérir de sa violence. Beaucoup de personnes sont enchaînées dans les lèpres de l'addiction, de la maladie, du désespoir, des réseaux sociaux. Pour les lépreux de notre temps, afin qu'ils trouvent écoute et soutien, chemin de guérison, Seigneur, nous te prions.
- En cette semaine missionnaire mondiale, nous te prions, Seigneur pour les régions éprouvées par la pauvreté, les catastrophes naturelles, l'exil : que l'Evangile y soit semence d'espérance, de consolation et de relèvement, nous t'en prions.
- Seigneur, fais que chacun de nous soit attentif à reconnaître les signes de ton Amour dans nos vies, et sache te remercier et te louer pour tes bienfaits. Nous te prions.